



Parfum d'éveil®

La voie sacrée du parfum

Par Claude et Benoît Luy

Le parfum est l'expression même du sacré. Il nous relie à la nature profonde d'une plante et nous révèle ce qu'elle a de plus précieux: sa quintessence. Messager de l'âme, connecteur aux dimensions subtiles et harmonisant vibratoire, le parfum s'inscrit comme un véritable support thérapeutique. C'est la philosophie de Parfum d'éveil, qui a développé une approche de soin par les parfums. Rencontre avec les créateurs de ce concept, Claude et Benoît Luy.

Quelle a été votre source d'inspiration dans la création de Parfum d'éveil?

Claude: Elles ont été nombreuses. Les *Parfums d'éveil* sont le fruit de notre parcours de thérapeute mais aussi de notre chemin personnel, des nombreux enseignements qui nous ont été transmis, des guidances que nous avons reçues du subtil, de notre amour pour la Nature, de notre aspiration pour l'éveil de la Conscience... mais je dirais que l'Âme de *Parfum d'éveil*, l'Essence même de cette création réside dans l'histoire de ma passion pour les parfums et de mon sens inné pour l'harmonie des senteurs et des couleurs. Enfant

déjà, je collectionnais les parfums miniatures. C'était mes petits précieux. Mes petites fioles magiques qui avaient le pouvoir de me rassurer lorsque j'avais peur, de me donner le sourire lorsque j'étais triste.

Concrètement, comment sont nés les Parfums d'éveil?

Benoît: La création des parfums a été un véritable parcours initiatique, un processus de 7 ans pour la première gamme que nous avons composée: les parfums chakras. Les prémices de ce chemin riment avec un appel, celui de créer à travers les senteurs et les couleurs, un support d'harmonisation et de guérison de l'Âme. A l'écoute de cette aspiration, tout s'est éclairé et s'est parfaitement synchronisé jusqu'à la matérialisation de chaque détails, comme le logo que

Claude a reçu en canalisation. Porteur d'une énergie de guérison, on y retrouve le symbole de l'infini, la croix et les 4 points cardinaux, l'axe terre-ciel, ... qui confèrent une haute qualité vibratoire aux *Parfums d'éveil*. C'est avec cette même clarté que se sont imposés à nous le choix de chaque plante, la composition des mélanges, la création des étiquettes que nous assurons nous-mêmes, les flacons, le processus de dynamisation...





rituel parfumé

© Aline Fournier

1. Connecter une intention, pulser deux giclées du parfum dans ses mains. Humer le parfum afin de capter ses messages subtils et embaumer son aura de ses énergies



« Les Parfums d'éveil
ont une action
multidimensionnelle.
Chargés des messages
des esprits de la nature
et empreints d'une haute
qualité vibratoire,
ils soutiennent une
harmonisation globale
de l'Être »

Quel est leur mode d'action ?

Claude: Les *Parfums d'éveil* ont une action multidimensionnelle. Chargés des messages des esprits de la nature et empreints d'une haute qualité vibratoire, ils soutiennent une harmonisation globale de l'Être: sur le plan physique et émotionnel par la voie olfactive, sur le plan énergétique par le massage aurique ainsi que sur le plan spirituel par la connexion à l'âme des plantes. Entrer en contact avec leur parfum, leur essence intime, c'est les inviter à nous guider vers l'accomplissement de notre propre Essence.

Comment agissent-ils par la voie olfactive ?

Claude: L'odorat est un sens intérieur qui nous relie à la subtilité de notre Être profond. C'est le seul de nos 5 sens qui passe au cerveau sans filtre ni analyse. Sur le plan physique, une molécule odorante agit ainsi directement au niveau de notre cerveau limbique, le centre de nos émotions et de nos mémoires, en favorisant la sécrétion de certaines hormones, comme la dopamine ou la sérotonine qui régulent la santé émotionnelle. Mais respirer un parfum s'avère bien plus qu'une réponse endocrine, c'est un rituel sacré. Respirer un parfum, c'est se remplir de son énergie et ac-

cueillir son message pour l'Âme afin de faire la lumière sur ses déséquilibres et les dissoudre.

Comment s'appliquent-ils ?

Benoît: Les *Parfums d'éveil* accompagnent toutes formes de rituels d'harmonisation et de connexion à soi: développement personnel, équilibrage des énergies et des chakras, soutien à la méditation, ancrage d'une séance thérapeutique, purification d'un espace de vie, dynamisation d'une pratique corporelle tel que le yoga ou la danse... Dans la pratique, ils invitent à connecter une intention et à embaumer son aura de leurs énergies en humant leur parfum afin de capter leurs messages subtils. Tels des guides, ils éclairent le chemin vers notre Source sacrée, celle qui détient les clés d'auto-guérison, pour dissoudre, libérer, transformer, sublimer, faire émerger, ... ce qui a besoin d'Être.

Comment sont-ils fabriqués ?

Claude: Les *Parfums d'éveil* sont élaborés selon un procédé authentique et conscient des précieuses essences qu'offre la nature. Chaque huile essentielle est sélectionnée en fonction de son processus de fabrication et de son



2. Les parfums chakras. Disponibles également en coffret incluant un guide d'accompagnement et jeux de cartes

empreinte vibratoire. Les produits sont soigneusement étiquetés à la main avec des étiquettes produites artisanalement. La production des essences est assurée de lune en lune en incluant un rituel de dynamisation inspiré de nos guides et des esprits de la nature.

A qui s'adressent-ils ?

Benoît : Les Parfums d'éveil s'adressent à tout un chacun qui chemine vers la guérison et la connaissance de soi, mais aussi aux thérapeutes et professionnels de la santé qui souhaitent compléter leur approche par le soutien des parfums. Véritables outils d'évolution sur tous les plans, ils s'intègrent intuitivement dans toutes les pratiques telles que les thérapies manuelles, les soins énergétiques, les approches psychocorporelles ou psychologiques. A ce titre,

nous proposons une journée de formation, accréditée pour la formation continue ASCA, incluant les bases de l'aromathérapie énergétique, à quiconque souhaiterait mieux les connaître et se les approprier dans leur propre pratique.

Vous avez créé plusieurs gammes. Quelles sont-elles ?

Claude : Effectivement, nous avons créé à ce jour 5 gammes d'essences. Toutes sont une extension de ce que nous proposons en accompagnement, soit fondées sur notre riche expérience de plus de 10 ans de pratique thérapeutique.

Notre philosophie

*conçus et fabriqués artisanalement
par nos soins en Valais*

*composés d'huiles essentielles
100% pures et naturelles*

*composés de produits biologiques
et/ou sauvages*

*étiquetés à la main avec des étiquettes
produites par nos soins*

*élaborés en fonction du cycle lunaire
dynamisés selon un rituel inspiré*

*Les Parfums d'éveil
s'adressent à tout un chacun qui chemine
vers la guérison et la connaissance de soi.*

« L'odorat est un sens intérieur qui nous relie à la subtilité de notre Être profond. C'est le seul de nos 5 sens qui passe au cerveau sans filtre ni analyse. »



3. Pure Lumière : parfum de purification et d'harmonisation de lieux

Les voici plus en détail :

Les Parfums d'éveil: harmonisation des chakras

Une gamme de 7 parfums d'harmonisation des chakras. Disponible également en coffret incluant un guide et un jeu de cartes. Véritables outils de guérison de l'Âme, ils nous accompagnent dans toutes les dimensions de l'Être.

L'Essence Femme: harmonisation du féminin sacré

L'Essence Femme est une gamme composée d'un parfum et de 2 huiles destinées à la femme désireuse de sublimer sa féminité pour révéler son Essence dans toutes ses phases de cycles et de transformation.

L'Essence Homme: harmonisation du masculin sacré

L'Essence Homme est une gamme composée d'un parfum et d'une huile destinée à l'homme désireux de s'aligner dans sa verticalité et de libérer le pouvoir créateur de sa puissance intérieure.

Pure lumière: harmonisation de lieux

Le parfum Pure Lumière accompagne toutes formes de rituels de purification. Empreint de qualités vibratoires propices à l'élévation des énergies, il soutient la pratique d'harmonisation de lieux.

Les Essences bien-être: harmonisation corps & âme

La gamme des Essences bien-être est composée de 4 huiles. Elles invitent à ritualiser un temps avec soi pour amener de la conscience à son corps et connecter sa source d'auto-régulation afin d'en libérer les énergies de guérison.

En savoir plus ...

Claude et Benoît Luy

Parfum d'éveil

www.parfumdeveil.ch